

## 第63回 東高祭（トンコウサイ） 3日目

学校祭最終日は日曜日ということもあり、多くの来校者で賑わいました。中庭ではクイズ、カラオケの催しの



他、今年全国大会に出場する音楽部の発表があり、快晴の中、美しい歌声が校庭に響き渡りました。また昨日に引き続き有志による発表もあり、様々なジャンルの豊かな才能に観衆は釘付けとなりました。



各クラスの展示も連日大賑わい。小さなお子様から大人に至るまで満足まちがいなしのアトラクションが揃いました。

16:00、閉祭式が体育館で行われました。全ての力を出し切った学校祭のフィナーレ。生徒たちの表情には成就感が満ち溢れて



いました。校長先生からも今年度の学校祭が大成功に終わった感謝とねぎらいの言葉が生徒にかけられました。そしてその喜びを分かち合うために、教頭先生と「吟と書」のコラボを披露し、みんなの力で創りあげた学校祭を讃えました。



後夜祭では、カラオケ、漫才、各種コンテスト、ダンス、ライブ等を楽しみながらエンディングを迎えました。（放送局製作の映像も大喝采でした！）



今年度の学校祭でも多くの皆様方にご協力とご支援を賜りました。心より厚くお礼申し上げます。今後ともお力添えを賜りますようお願いいたします。

